

cet ordre ne se change plus, et les dons de Dieu sont sans repentance."

Marie est donc bien la *Mère du divin Pasteur*, la divine Bergère qui nourrit toutes les brebis et tous les agneaux du troupeau ; c'est elle qui nous a apprêté ce Pain de vie, qui nous a montré par son exemple comment l'honorer dignement ; c'est elle qui, comme dispensatrice universelle et canal unique des grâces, a reçu mission de nous nourrir ; elle qui, dans tous les siècles de l'Eglise, a su nous conserver ce pain céleste, le défendre et nous le distribuer de ses propres mains. Elle est la nouvelle Ève qui a substitué au premier fruit, au fruit mortel cueilli par la première femme sur l'arbre de la science du bien et du mal, le fruit savoureux, le fruit de vie sorti de son sein virginal et qui nous le présente, pour qu'il aille détruire jusqu'au plus intime de notre être le germe de concupiscence et de mort que le premier y a déposé : *Mulier dedit mihi de ligno et comedi.*

Le Pape Pie VII a institué, en l'honneur de Marie, sous ce vocable de *Mère du divin Pasteur*, une fête qui se célèbre le premier dimanche de mai, et le Pape Benoît XIV a accordé 100 jours d'indulgence à ceux qui prient devant l'image de la divine Bergère.

Un nouveau sanctuaire au T. S. Sacrement

Les Servantes du T. S. Sacrement de Chicoutimi ont commencé la construction de leur chapelle ; c'est un nouveau sanctuaire d'où le T. S. Sacrement perpétuellement exposé répandra ses bénédictions sur le pays et sur ceux qui auront contribué à l'érection de son trône. Déjà on a bien voulu nous adresser pour cette construction des offrandes que nous sommes heureux de transmettre aux sœurs. Constatation encourageante : que chacun de nos lecteurs puisse donner ou recueillir seulement 50 cts., et pour suppléer aux manquantes, quelques-unes, une piastre, cela suffirait pour couvrir le gros de la dépense et éviter un emprunt onéreux ; quelle merveille l'union peut faire.